

Los días 24 y 25 de septiembre la capital boliviana será sede del encuentro «Inclúyeme: Empleo y discapacidad», la actividad conforma parte de un proyecto conjunto de cooperación entre las ciudades de La Paz y Montevideo (Uruguay) y se realiza con el apoyo económico del Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades.

El principal objetivo del evento es visibilizar nuevas oportunidades para la vinculación real de las personas con discapacidad al mercado laboral y consolidar la relación entre posibles empleadores/as, emprendedores/as, instituciones estatales encargadas del tema e instituciones bancarias.

La jornada de hoy lunes comenzó con talleres de formación laboral e inclusión. También se expusieron dos temáticas centrales:

- Trabajo y Derechos Humanos.
- Adaptación al entorno laboral.

Por la tarde se prevé la presentación del Programa de Inserción Laboral del Estado por el Ministerio de Trabajo de Bolivia.

Más tarde se compartirán experiencias en inclusión laboral de las ciudades presentes.

Mientras que para la jornada de mañana martes, se presentarán diferentes propuestas en empleo, accesibilidad e inclusión.

Acceda al [programa del encuentro](#).